

14 Sports

Football/Championnat national/Mbourounot débarqué Missile FC confie les clés à Charles Délicat

JNE

Libreville/Gabon

CLAUDE Albert Mbourounot n'est plus l'entraîneur de Missile FC. Il a, en effet, été limogé, hier vendredi, par son employeur « pour des résultats qui ne sont pas en phase avec les attentes du club ». L'adjudant-chef major Charles Délicat, qui exerçait jusque-là les fonctions de directeur technique de Missile FC, prend les rênes du club en qualité d'entraîneur principal intérimaire. Il est assisté de l'adjudant Albert Didoungou (entraîneur adjoint par intérim) et du ser-

gent-chef Catherin Moundungue (entraîneur adjoint 2, cumulativement avec ses fonctions d'intendant).

Depuis l'ouverture du National-Foot, le 28 mars 2015, Mbourounot est le deuxième entraîneur à être viré. Le premier fut Nicaise Ondeno, qui avait été licencié après quelques jours de compétition seulement par l'Union sportive d'Oyem (USO) « pour résultats catastrophiques ».

Ancien coach de Mbilanga FC et des Aigles verts, ex-entraîneur national et directeur technique national, Claude Albert Mbourounot est, depuis la retraite du doyen Alain Da



Photo : Arisfide Moussavou B

Mbourounot a été viré par Missile "pour des résultats en deçà des attentes du club".

Costa Soares, la locomotive des entraîneurs gabonais. À la tête de la sélection nationale U23, il avait remporté la Coupe d'Afrique des nations de la

catégorie, en 2011 au Maroc. Ce qui avait permis au Gabon, pour la première fois de son histoire footballistique, de participer aux Jeux olympiques. C'était à Londres en 2012. Mbourounot a pris les rênes du club militaire courant 2012, en remplacement de Stéphane Bounguendza, viré pour « insuffisance de résultats ». Grâce à son savoir-faire, Missile FC avait réussi à terminer la saison à la 4e place.

Cette nouvelle saison, Missile FC, après un départ en boulet de canon, qui lui a permis de demeurer longtemps à la deuxième place, est aujourd'hui sorti du podium. En 12 matches

joués, il occupe, en effet, la 4e place avec 6 victoires, 3 nuls et 3 défaites, soit 21 points avec 17 buts marqués et 9 encaissés (+8). Un rendement qui ne cadre pas avec les ambitions de la hiérarchie du club, qui souhaite voir Missile FC jouer les premiers rôles, comme en 2011 où il avait été sacré champion du Gabon.

Mbourounot remercié, il appartient maintenant à Charles Délicat de relever le défi, celui de hisser Missile FC le plus haut possible.

A noter que le colonel Mathieu Effayong Minko a été promu directeur technique par intérim.

173 buts inscrits en treize journées de championnat

S.A.M. (Sce Linaf)

Libreville/Gabon

LA phase aller du championnat vient de s'achever. L'heure est au bilan. Au total, 173 goals ont été inscrits au cours des treize levées. Ce qui fait un ratio de 13,30 buts par match. Vu le nombre de formations, soit treize, ce chiffre donne l'impression que les buteurs ont été impitoyables avec les gardiens. Mais les journées ne sont pas égales.

Peu de livraisons ont totalisé plus de douze goals. Comme lors de la treizième levée (14) ou la neuvième (17). Les autres levées ont été anorexiques et semblent mettre en exergue les difficultés des attaquants à

maintenir le rythme. La septième journée a été l'un des plus pauvres en spectacle, avec huit réalisations, soit un misérable ratio de 1,33 but par rencontre. Bien loin de celui de la première journée (19 buts), soit un rapport de 3,16 réalisations par match.

La partie la plus prolifique demeure celle de Mounana contre POG FC lors de la quatrième levée. Le club du Haut-Ogooué n'a pas fait de détails face à son adversaire, en lui passant 4 buts à zéro. Un score qui n'a été reproduit que lors de la levée suivante avec Missile FC et OM (4-0). Ce n'est pas le cas de certains matchs qui se terminaient sur la plus petite des marques (1-0) ou pour des scores nuls et vierges.



Photo : Arisfide Moussavou B

Etienne Bito'o au sol, preuve d'un championnat assez rude

Selon les chiffres avancés par la commission d'homologation de la Ligue nationale de football (Linaf), vingt rencontres se sont terminées sur un tristounet 0-1, et neuf parties sur

un score de parité ou vierge (0-0).

Mais, dans le championnat gabonais, une chose est au moins certaine : peu importe si les équipes jouent à domicile ou à l'extérieur,

elles veulent absolument gagner. Comme le soulignent les statistiques sur les victoires à domicile ou hors de leur base. Sur ce point, les données semblent assez équilibrées, puisqu'on relève 33 victoires à domicile et 28 à l'extérieur. Pour seulement 17 matchs nuls sur toute la phase aller.

Des chiffres qui démontrent que l'avantage de terrain n'a aucune incidence sur la qualité de jeu. Comme avec O'Mbilanziami, qui bien que lanterne rouge et mené par Akanda, lors de la dernière journée de la phase aller, a continué à jouer.

En terme de match perdu, c'est le relégable OM qui est le premier sur le podium, avec ses huit rencontres. Le leader actuel du

championnat, Mangasport, n'en a connu aucun. Entre les deux, une formation comme POG FC est un cas intéressant. En effet, ce club ne connaît que la défaite ou la victoire. Selon le dernier classement général, POG FC a enregistré sept matchs perdus et fait plier l'échine à ses adversaires à seulement cinq reprises. En ayant réalisé aucun nul, il se retrouve au milieu du peloton à la confortable septième place et à quatre points du premier relégable, AS Solidarité. Une bizarre conjoncture qui n'a pas souri à d'autres équipes.

Le meilleur buteur de cette phase aller est Joe Bousougou (POG FC) avec huit réalisations.

Ces autres statistiques

S.A.M.

Libreville/Gabon

IL y a des données auxquelles peu de personnes

font attention, pourtant elles se révèlent très instructives :

Penalty : durant ces treize journées, seulement six penaltys ont été inscrits jusque-là.

CSC : selon les données de la Linaf, on ne relève que deux goals marqués contre son camp. Les deux sont survenus lors de la neuvième journée durant les rencontres entre USB-OM

(4-2) et Mangasport-Missile (1-1).

Carton : depuis le début du championnat, quatorze cartons rouges ont été distribués. Pour les jaunes, les arbitres semblent s'être

donné à cœur joie. A plus de 240 reprises, ils l'ont sorti de leur poche.

Sanction : le joueur le plus sanctionné est Michael Sefiat (Pélican) puisqu'il a reçu, en treize journées,

trois cartons jaunes et deux rouges. Roggy Meye (USB) ferme la marche de ce classement peu glorieux avec "seulement" deux jaunes et un petit rouge.

Tournoi national de la montée en D2 Professionnel à Oyem

Le Moyen-Ogooué représenté par Adouma FC

MM

Libreville/Gabon

VICTIME de la méchanceté humaine, depuis l'an dernier, en dépit de ses excellents résultats sur le terrain, Adouma FC va représenter, la semaine prochaine, la province du Moyen-Ogooué, au tournoi national de la montée en D2 professionnel, qui va se disputer à Oyem, chef-lieu de la province du Woleu Ntem.

Incontestablement au-dessus de la mêlée cette sai-

son encore, le club cher au président-fondateur Landry Ndong Nguema, va séjourner dans le Septentrion avec la ferme détermination de se battre, pour exister dans l'antichambre des grands.

« Notre objectif est d'accéder en D2 professionnel. Nous avons des moyens pour y parvenir. Parce que nous préparons cette épreuve depuis le début de saison. Des recrutements ont été faits pour rehausser le niveau de notre club », nous a certifié Ndong Nguema.



Photo : D.R

Les fers de lance d'Adouma FC. Notamment le gardien de but Issa.

Ligue de l'Ogooué-Maritime - Fin du championnat provincial

Sporting Club couronné

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

TOUT est bien qui finit bien pour la ligue de football de l'Ogooué-Maritime, qui vient de boucler, avec succès, son Championnat provincial senior 2014-2015. La couronne a échu à la jeune formation du Sporting Club de Port-Gentil, qui récolte ainsi ce qu'elle a semé, grâce à une bonne organisation régnant au sein d'une équipe que d'aucuns croyaient, à tort ou à raison, qu'elle prenait part à la compétition tout simplement pour

faire de la figuration.

Mais c'était ignorer la politique mise en place par les dirigeants du Sporting Club de Port-Gentil, qui viennent de prouver qu'en s'engageant en championnat provincial, leurs ambitions étaient de faire une bonne saison. Pour le grand bonheur du football marigovéen, qui retrouve, petit à petit, ses lettres de noblesse, même si on est encore loin de la grande époque de l'AS Sogara, Pétersport, Jeunesse athlétique club (JAC), Mbilanga FC, et bien autres.

A égalité de points (35) avec l'Association sportive de l'Ogooué-Maritime

(ASOM), Sporting Club doit son succès à une meilleure différence de buts, +34, contre +19 pour son concurrent. Sporting Club de Port-Gentil, entraîné par l'ancien footballeur et actuel directeur de l'École nationale de football de Port-Gentil, Guy Blaise Ngamamba, s'adjuge donc le titre de champion provincial de l'Ogooué-Maritime.

C'est auréolé de ce statut qu'il prendra part, dès mardi prochain, au tournoi national de la montée en deuxième division nationale organisé, cette année, à Oyem, le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.